

Ta nuit sera lumière de midi G 212

Disque SM 30 855

Paroles : Michel SCOUARNEC
Musique : Jo AKEPSIMAS

Soliste
RÉm SOL RÉm

1. Si tu dé-noues les liens de ser-vi-tu-de, Si tu li-bé-res ton frère enchai-né

B.F.
1^{re} fois Soliste (Chœur B.F.) 2^e fois Tous
SOL RÉm DO SI^b DO 1 RÉm 2 RÉm DO 7

La nuit de ton che-min se-ra lu-mière de mi-di La-di A-

FA SI^b FA SI^b FA

- lors, de tes mains, Pour-ra naître u-ne sour-ce, La sour-ce qui fait vi-vre la

LA7 RÉm SI^b RÉm LA7 RÉm

ter-re de de-main, La sour-ce qui fait vi-vre la ter-re de Dieu.

2.
Si tu partages le pain que Dieu te donne,
Avec celui qui est ta propre chair.
La nuit de ton amour sera lumière de midi. (bis)

Alors, de ton cœur,
Pourra sourdre une eau vive,
L'eau vive qui abreuve la terre de demain.
L'eau vive qui abreuve la terre de Dieu.

3.
Si tu détruis ce qui opprime l'homme,
Si tu relèves ton frère humilié,
La nuit de ton combat sera lumière de midi. (bis)

Alors, de ton pas,
Pourra naître une danse,
La danse qui invente la terre de demain,
La danse qui invente la terre de Dieu.

4.
Si tu dénonces le mal qui brise l'homme,
Si tu soutiens ton frère abandonné,
La nuit de ton appel sera lumière de midi. (bis)

Alors, de tes yeux,
Pourra luire une étoile,
L'étoile qui annonce la terre de demain,
L'étoile qui annonce la terre de Dieu.

5.
Si tu abats les murs entre les hommes,
Si tu pardones à ton frère ennemi,
La nuit de ta passion sera lumière de midi. (bis)

Alors, de ton pain,
Pourra vivre une Église,
L'Église qui rassemble la terre de demain,
L'Église qui rassemble la terre de Dieu.

(d'après Isaïe 58)

Inspiré du chapitre 58 du livre d'Isaïe, ce chant rappelle le renversement auquel notre foi nous invite : le lieu de l'alliance nouvelle est le cœur de l'homme. Le culte nouveau que Dieu attend de nous c'est le service de la libération, du partage et de la miséricorde. Si nous lui donnons priorité, alors notre prière aura son sens, alors nos assemblées annonceront vraiment le Royaume, cette "terre de Dieu" qui nous est donnée à construire. Mais ce chemin du service est un "clair-obscur". La pleine lumière est toujours devant, et nous avons à accepter l'opacité des signes. Dieu lui-même a choisi de s'enfouir et d'attendre.